

PKW- Brand auf der B 53 Höhe Mülheim

In der Nacht zum Samstag, den 23. November 2013, gegen 01.00 Uhr bemerkte ein PKW-Fahrer während der Fahrt in Höhe der Ortslage Mülheim Rauchentwicklung im Bereich des Armaturenbrettes. Als er anhielt stellte er schnell fest, dass sich im Motorraum ein Brand entwickelt hatte. Über den Notruf 112 forderte er die Hilfe der Feuerwehr an. Über Funkmeldeempfänger wurden die Feuerwehr Mülheim, die Wehrleitung und die FEZ Kues alarmiert. Nach wenigen Minuten war die Feuerwehr Mülheim mit zwei Fahrzeugen und 15 Einsatzkräften vor Ort. Wegen der starken Rauchentwicklung mussten die Feuerwehrleute die im direkten Löschangriff standen unter Atemschutz arbeiten. Trotz des schnellen und umsichtigen Einsatzes der Feuerwehr Mülheim brannte der PKW total aus. Im Einsatz war außerdem die Polizei Bernkastel-Kues. Die Einsatzleitung hatte der Mülheimer Wehrführer Andre Falke. Verletzt wurde niemand.

Karl-Heinz Hepp

Presse- u. Öffentlichkeitsarbeit

-Feuerwehr-

VG Bernkastel- Kues